

Bericht zum Saisonauftakt des WVU

Der Wassersportverein Unteruhldingen ist mit einem fulminanten Auftakt in die Saison 2025 gestartet!

Beim traditionellen Seglerhock am Freitagabend fanden sich zahlreiche Mitglieder in der Alten Post ein, um gemeinsam auf die kommende Saison anzustoßen. Bei reger Kameradschaft wurden Erfahrungen geteilt, Pläne geschmiedet und die Vorfreude auf kommende Törns geteilt.



Am Samstag hieß es dann „Klar zur Flaggenparade!“, als das abenteuerliche Wimpelsetzen an der Mole anstand. Durch vollen Einsatz und ausgeprägten Teamgeist wurde das WVU-Wimpelsetzen erfolgreich gemeistert und markiert den offiziellen Start unserer Wassersport-Saison.



Im Anschluss wurde beim Umtrunk und Imbiss am Hafenmeisterbüro nochmals auf den gelungenen Tag angestoßen. Die Gemeinschaft stand dabei im Mittelpunkt. Ein besonderer Dank gilt Familie Dörr, die mit der Bereitstellung von Getränken und Speisen wesentlich zum gelungenen Ablauf beigetragen hat.



Den Abschluss bildete die WVU-Sitzung, in der zentrale Themen zur Weiterentwicklung des Vereins und zur Fortführung der gemeinsamen Aktivitäten behandelt wurden. Wertvolle Impulse und neue Ideen wurden diskutiert, um unseren Verein weiterhin erfolgreich auf Kurs zu halten.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die dabei waren und diesen Auftakt zu einem ganz besonderen Ereignis gemacht haben! Mit voller Fahrt voraus freuen wir uns auf eine großartige Saison 2025 und viele unvergessliche Stunden auf dem Wasser!

Klare See, beständige Winde und immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel! 🚢

Beste Grüße

Andreas und Janis

